



梅樹

令和2年3月17日(火)

最終号

宮田村立宮田中学校 文責(保科)



3学期終業式 学校長のあいさつ

今年度は異例中の異例の三学期終業式となりました。コロナウイルス対策による九日間の臨時休校があり、40日間の三学期となりました。令和元年度が明日の卒業式で最後の幕を閉じようとしています。私も38年間教員生活を続けていますが、全校が揃っての終業式、卒業式を行うことができなかつたことは、今回が初めての経験です。一、二年生の皆さんには、今日をもって三学期が終了し、4月からは一つ上の学年としての生活がスタートします。1年代表の柴 結月さん、2年代表の堀井 麻衣さんがそれぞれ1年間を振り返っての感想と来年度の抱負を述べてくれました。2名ともそれぞれの学年にふさわしい内容だったと思います。

さて、三学期のスタート、新年のスタートに当たり皆さんには、夢や目標を持ちましたか。夢や目標を持つことは、「毎日を生きる」うえで欠かすことのできないことです。という話を三学期のスタートにあたりお話ししました。皆さんには、そんな三学期を過ごせたでしょうか。学年ごと振り返ってみたいと思います。

1年生は、1月、夢と希望持って中学校に入学してもらいたいと、小学校の六年生に、計画的に練習を重ね、工夫をこらした学校説明会を行うことができました。見事に成功しました。六年生は、成長した先輩の姿に驚いたことだと思います。そして、雨の中、中庭から送った三年生への思いもきっと届いてることだと思います。中学に入学して1年が過ぎます。確実に成長した3学期であり、1年間でした。もう3週間後には新入生が入学してきます。先輩として宮田中学校の伝統を教えていく立場になります。宮田中学校の2年生としての姿に期待しています。

2年生は生徒会活動の運営と修学旅行に向けての学習が3学期の大きな重点でした。生徒会活動では、3年生から引き継いだ後、役員だけでなく、2年生全員で生徒会を作っていくんだ、宮田中学校の柱になるんだという意気込みが感じられました。各委員会で計画された、各種の取組、eco デー、三年生を送る会の準備など、積極的な活動が目に止まりました。残念ながら3年生を送る会は中止となってしまいましたが、一年生同様、雨の中、中庭に響いた歌声は、3年生の心にひびいたと思います。また、修学旅行は、延期となりましたが、学習のファイルが、少しずつ厚くなり、廊下には学習係などの掲示物が掲げられ、準備が進められていました。

期日は8月へと変わりましたが思い出に残る修学旅行となるよう祈っています。

新年度は、宮田中学校の顔として益々活躍してくれることを願っています。



明日からは、春休みとなります。計画的に生活し新年度のスタートに備えてください。4月全校生徒が揃い、夢と希望を持って新年度のスタートが切れる事を心より願い、終業式の言葉とします。

3月17日 宮田村立宮田中学校長 竹村 勝

転退任される先生方

氏名		先生	先生	先生	先生	先生	先生	先生
竹村 勝		校長	初任者指導	社会	国語	保育	美術	社会
千野 文男		先生	学習支援	国語	保育	美術	社会	英語
米山 香織	功	先生	教務主任	保育	美術	社会	英語	国語
保科 功		先生	養護					
大西 由美		先生	2年副担					
野溝 文子		先生	3年主任					
中島 千博		先生	3年担任					
加藤 郁美		先生	3年担任					
三浦 年男		先生	調理員					
酒井 優子		先生	事務					
関 久美子		先生	司書					
伊藤 百合								

教科等
校長
初任者指導
学習支援
教務主任
養護
2年副担
3年主任
3年担任
3年担任
調理員
事務
司書

転出先等
ご退職
辰野町立辰野中学校
ご退職
駒ヶ根市立赤穂中学校
中川村立中川中学校
伊那市立長谷中学校
中川村立中川中学校
伊那市立東部中学校
ご退職
宮田村立宮田小学校
伊那市立富県小学校
宮田村立宮田小学校

お世話になりました。ありがとうございました。

皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。